

3月4日(火) 朝会のお話

## 負けるもんか!

### ～東京マラソン 2025 完走しました!～

おはようございます。

3月2日(日)。

校長先生は東京マラソン 2025 にチャレンジしてきました。

なんと、東京マラソンへの参加の倍率は12倍以上とのことでした。実際に校長先生も6年ぶりに当選することができました。

スタートの朝、都庁前は人・人・人であふれかえっています。3万人以上のランナーが参加していて、ものすごく盛り上がっていました。

校長先生がスタートラインにたどり着いたのは、先頭のランナーがスタートしてから20分後です。どれだけたくさんの方が参加したかわかりますね。

今は、無事にゴールできたことが夢のようです。最後までたどり着くことができたのは、皆さんが応援してくれたり、励ましてくれたりしたからだと思っています。「タキシマン、がんばれ!」と聞こえるたびに、今までの疲れが嘘のように吹き飛びました。マラソンだけに限らず、他の場面でもお互いに助け合いながら、進んでいきましょう。ありがとうございました。

みなさんの応援に感謝です

～心から、ありがとうございました!～